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予算決算委員会 総括質疑 

通 告 一 覧 表 

（令和２年第３回定例会） 

 

（９月１５日） 

 

【熊本自由民主党市議団】 

○藤  山  英  美  委員 

 １．公共施設マネジメントについて 

（１）市営住宅と教育施設のマネジメントについて 

（都市建設局長・教育長答弁） 

  （２）コミュニティセンターのマネジメントについて 

（市長・文化市民局長答弁） 

  （３）街路樹のマネジメントについて 

（都市建設局長答弁） 

  （４）公共施設等総合管理計画に対する市長の思い 

（市長答弁） 

 

○落  水  清  弘  委員 

 １．令和元年度、本市 危機管理の風水害防災政策及び施策とヒューマンエラーについて 

（市長・政策局長答弁） 

 ２．令和元年度、本市 人口減少対策の妊娠・出産・育児政策及び施策とその結果につい

て 

（市長・健康福祉局長答弁） 

 

○田  中  敦  朗  委員  

 １．財政力指数について 

 （市長答弁） 

 ２．熊本地震からの復旧復興について 

 （市長答弁） 

 ３．債権管理について 

（財政局長答弁） 
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４．令和元年度入札結果について 

（総務局長答弁） 

 ５．職員研修について 

（総務局長答弁） 

 

○髙  本  一  臣  委員 

 １．財政調整基金について 

（市長答弁） 

２．令和元年度決算状況報告書から 

  （１）防災・減災の推進（自主防災クラブについて）P.33 

（政策局長答弁） 

（２）豊かな住生活の実現（リバースモーゲージ利子助成）P.39 

（政策局長答弁） 

（３）文化の振興と継承（千葉城地区保存活用関係経費）P.83 

（文化市民局長答弁） 

（４）豊かな住生活の実現（ブロック塀安全対策緊急支援事業）P.199 

（都市建設局長答弁） 

（５）火災・事故からの生命財産の保護（消防団新規入団者数）P.210 

（中村副市長・消防局長答弁） 

（６）生涯を通した学習・スポーツの振興（児童育成クラブ）P.226 

（教育長答弁） 

３．決算関係資料より収入未済額調書・不用額調書について 

  （１）民生費貸付金元利収入（住宅改修資金貸付金）P.27 

（健康福祉局長答弁） 

（２）県知事選挙費（使用料及び賃借料）P.39 

（選挙管理委員会事務局長答弁） 

（３）区政推進費（臨時職員の雇用）P.40 

（文化市民局長答弁） 

（４）介護予防生活支援サービス事業費（委託料）P.79 

（健康福祉局長答弁） 

（５）一般介護予防事業費（報償費）P.80 

（健康福祉局長答弁） 

４．決算状況報告書、概要の文章について 

（財政局長答弁） 
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【自由民主党熊本市議団】 

○倉 重  徹 委員 

 １．令和元年度決算状況について 

   （１）令和元年度の各種財政指標を踏まえた基本認識 

     ①本市の財政運営の現状についての市長の基本的認識 

   （市長答弁） 

②財政調整基金について、その適正額に対する市長の考え 

   （市長答弁） 

③公債費比率について、その適正比率に対する市長の考え 

   （市長答弁） 

２．本市の財政運営について 

（１）感染症が及ぼす市財政への影響について 

 （財政局長答弁） 

（２）本市の財政運営に対する基本的考え方 

 （市長答弁） 

３．令和元年度決算を踏まえた正規雇用促進に関する目標設定と具体的な施策について 

（市長答弁） 

 

○古 川 智 子 委員 

 １．防災・減災の推進（決算状況報告書 P32～35）について 

   （１）令和元年度決算を踏まえ、昨今の自然災害が頻発する現実を直視し、防災減 

災の観点から、本市で何が不足しているのか。 

   （市長答弁） 

（２）防災意識の啓発に関する取組の決算内訳について 

  ・令和元年度決算額 1,588 万円の内訳 

 （政策局長答弁） 

     ・指定避難所の認知度が前年比で微減した理由と現数値に関する所見 

 （政策局長答弁） 

   （３）検証指標に地域版ハザードマップ作成率を入れることについて 

（政策局長答弁） 

   （４）自主防災組織が次なるステップに移行していくための取組について 

（政策局長答弁） 

２．教育相談体制の充実（決算状況報告書 P219）について 

（１）令和元年度決算額 1 億 4,923 万円の内訳について 

（教育長答弁） 

（２）ＳＳＷ／ＳＣの配置状況等について 

  ・令和元年度のＳＳＷ／ＳＣの配置状況（人数・時間数・各学校への配分の 

概要） 

（教育長答弁） 
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     ・震災に伴うカウンセリングが必要な児童生徒数の抽出方法 

（教育長答弁） 

     ・Ｒ1 の検証値 100 に対し、実績値 425 となった背景、理由について 

（教育長答弁） 

（３）不登校対策を推進した２校に重点的にＳＳＷ／ＳＣの配置をした効果について 

（教育長答弁） 

（４）学校側からのＳＳＷ／ＳＣに関するニーズとその対応について 

（教育長答弁） 

（５）ＳＳＷの拠点校配置に関する具体的取組について 

（教育長答弁） 

３．働きやすい職場環境の整備と多様な人材の活用（決算状況報告書 P50）について 

（１）事業の目的と照らし合わせた令和元年度決算額 1 憶 1,476 万円の内訳の説明    

   について 

（総務局長答弁） 

（２）ストレスチェック受検率が 100 にならない理由。ストレスチェックの質問数 

と所要時間について 

（総務局長答弁） 

（３）Ｈ２８年のストレスチェック開始以後４年間の高ストレス者数と、実際の休

職者数の推移。また、なぜそのような推移になったかの理由について 

（総務局長答弁） 

（４）休職者、高ストレス者に対するケアについて 

（総務局長答弁） 

（５）特定事業主行動計画の推進手法、体制について 

（総務局長答弁） 

４．企業立地の促進（決算状況報告書 P167）について 

（１）企業誘致・立地に取り組む目的、熊本市の主な立地優遇制度、これまでの雇 

用拡大の状況を含めた成果について 

（経済観光局長答弁） 

（２）企業立地誘致に関して客観的な分析として本市の強み、弱みについて 

（経済観光局長答弁） 

（３）地方分散が急速に進む現状を考えた上で、 

  ・これまでの取組に対する課題への具体的解決策はあるか。 

（経済観光局長答弁） 

  ・新たな取組を考えているか。 

（経済観光局長答弁） 

  ・参入してほしい分野などターゲットは明確にあるか。 

（経済観光局長答弁） 

 



5 

 

 

【市民連合】 

○村 上  博 委員 

 １．ＳＳＷ配置事業、ＳＣ配置事業について 

（教育長答弁） 

 ２．夜間・休日子ども・若者総合相談経費について  

（健康福祉局長答弁） 

 ３．児童入所施設措置経費について 

（健康福祉局長答弁） 

４．一時保護所管理運営経費について 

（健康福祉局長答弁） 

 

○福 永 洋 一 委員 

 １．安全で心豊かに暮らせる地域づくりの推進 

   防災減災の推進 地域防災力の向上 

（１）災害対応時の地域の団体の役割について 

（政策局長答弁） 

（２）災害時要支援者名簿の取り扱いについて 

（健康福祉局長答弁） 

（３）訓練の内容について 

（政策局長答弁） 

（４）備蓄について 

（政策局長答弁） 

 ２．生涯を通じた健康づくりの推進 

   健康づくりの支援 歯と口腔の健康づくりの推進 

（１）ライフステージに応じた歯科口腔保健の推進の具体的な取り組みについて 

（健康福祉局長答弁） 

 ３．市民病院の決算について 

（１）決算に対しての見解 

（病院事業管理者答弁） 

（２）新型コロナ感染拡大の影響と今後の財政状況について 

（病院事業管理者答弁） 

（３）病院経営に対する財政補填の必要性について 

（財政局長答弁） 
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（９月１６日） 

 

【公明党熊本市議団】 

○井 本 正 広 委員 

 １．令和元年度一般会計歳入決算の状況について 

（市長・財政局長答弁） 

 ２．財政調整基金について 

（市長・財政局長答弁） 

 

○三 森 至 加 委員 

 １．不用額調書について 

（１）予定した臨時職員の人数を確保できない場合の対応について 

（多野副市長・文化市民局長答弁） 

（２）地域支援事業費の介護予防・生活支援サービスについて 

（健康福祉局長答弁） 

 ２．令和元年度決算状況報告書について 

（１）要保護児童対策地域協議会運営経費について 

（健康福祉局長答弁） 

（２）省エネルギー機器等導入推進事業補助金について 

（環境局長答弁） 

（３）熊本市プレミアム付き商品券事業について 

（経済観光局長答弁） 

（４）良好な道路環境の実現について 

（都市建設局長答弁） 

 

○伊 藤 和 仁 委員 

１．災害時要援護者支援経費について 

（健康福祉局長答弁） 

２.教育相談体制の充実について 

（教育長答弁） 

 ３．学校安全推進経費について 

（教育長答弁） 
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【日本共産党熊本市議団】 

○上 野 美 恵 子 委員 

１．ごみ問題について 

（市長・環境局長答弁） 

２．職員の雇用問題について 

（市長・総務局長答弁） 

３．防災・災害対応について 

（市長・政策局長答弁） 

 

【無所属議員】 

○緒 方 夕 佳 委員 

 １．「安心して子どもを生み育てられる環境づくり」について 

（市長・健康福祉局長答弁） 

 


